## infolaboreo.es

## Gascón desarrolla nuevos modelos de gradas de disco



## Gradas de disco Ukko

Entre los últimos desarrollos de Gascón también figuran las gradas de disco Ukko con transporte longitudinal, destacadas por su gran manejo a la hora de desplazarse en la carretera.

Estas maquinas son indicada para todo tipo de terreno, aunque especialmente recomendadas en suelos secos y abrasivos. Por ello están dotadas de un sistema sellado en baño de aceite sin engrase, ni mantenimiento, ideal para tierras arenosas y abrasivas.

Las gradas Ukko están disponibles con un ancho de trabajo de 2 a 5 metros, aproximadamente y con un peso de hasta 2500 kg. El peso incide directamente en la capacidad de penetración de los cuerpos de los discos en el suelo, por esta razón Gascón International trabaja siempre con estructuras fuertes, solidas, resistentes a los golpes y capaces de las mejores prestaciones, siempre requiriendo la mínima potencia del tractor.

infolaboreo es una publicación de Grupo Yébenes Editores. www.infolaboreo.es • Telf: 91 534 28 01 • Email:laboreo@grupoyebenes.com